

## ひたちなか市における新型コロナウイルス感染症患者の発生について (第2報)

ひたちなか保健所において、患者及び濃厚接触者に対し、積極的疫学調査を実施した結果、以下について判明しましたので、ご報告いたします。

### 1 患者家族の幼稚園への通園状況について

調査の結果、3月2日から幼稚園は休園しており、子どもは、患者と接触した後、幼稚園には一度も登園していないことが判明しました。

このため、他の園児及び職員と接触はしていないことから、幼稚園関係者の健康観察は実施しないことといたしました。

### 2 濃厚接触者に対するPCR検査の実施について

本日(3月18日)、患者家族(妻、子ども)3名及び会社関係者(出張同行者)2名に対し、検査を実施しています。(検査結果は、午後7時頃に判明予定)

なお、患者家族及び会社関係者とその家族に対して、PCR検査の結果が判明するまで、自宅待機を要請いたしました。

### 3 患者が帰国時に利用した交通機関と経路等について

区分	手段	経路	備考
帰国日2月28日	京急線	羽田空港駅 → 品川駅	マスク着用あり
	常磐線 (特急)	品川駅 → 勝田駅	
	自家用車 (家族)	勝田駅 → 自宅	

※潜伏期間中であるため、他者に感染させるリスクは低い時期であると考えられる。

### 4 患者の通勤途中の行動について

特に、立ち寄った場所はなく、スポーツジム等の閉鎖空間で不特定多数の人と接する場所にも行っていません。

### 5 会社に対する調査等の実施について

本日(3月18日)、ひたちなか保健所において会社を訪問し、積極的疫学調査を実施しています。

総務部職員及び産業医と面接し、社内における濃厚接触者の範囲の選定や健康観察の方法、施設内の消毒等について、指導を実施しています。

社内における接触者の健康観察については、患者が所属する部署の職員80名程度に対して、実施いたします。

#### 【報道機関の皆様へ】

報道機関各位におかれましては、患者等の個人に係る情報について、プライバシー保護等の観点から、本人等が特定されないことがないよう、提供資料の範囲内での報道に各段のご配慮をお願いいたします。